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SourceMage GNU/Linux v0.5.1 est disponible, c'est la première version « officielle. »





SourceMage est une distribution GNU/Linux entièrement basée sur les sources; avec un brin de poésie, puisque les applications sont considérées comme des sorts à jeter...
Ci-dessous l'article (traduit) publié sur www.distrowatch.com :





Sortie d'une distribution: Source Mage GNU/Linux 0.5





L'équipe de Source Mage GNU/Linux a annoncé la sortie de la première version officielle - version 0.5 : 





« L'équipe tout entière de Source Mage GNU/Linux a le plaisir de vous annoncer la sortie de la toute première version officielle, nom de code "Shillelagh".





Source Mage est une distribution GNU/Linux basée sur les sources, utilisant les métaphores de la sorcellerie pour « jetter un sort » et « désensorceller » les programmes, qui sont ici considérés comme des « sorts. » L'annonce et les notes de publication sont disponibles, de meme que l'image ISO compressée (www.sourcemage.org). Si vous appréciez le projet et que vous souhaitez y contribuer, n'oubliez pas de visiter la boutique Source Mage et d'y commander quelques-uns des objets qui y sont proposés. »












Ci-dessous l'article original publié sur www.distrowatch.com :





Distribution Release: Source Mage GNU/Linux 0.5





The Source Mage GNU/Linux team has announced their first official


release - version 0.5: 





« The entire Source Mage GNU/Linux team would like to announce the release of our very first official release, code named 'Shillelagh'. Source Mage is a source-based GNU/Linux distribution based on a Sorcery metaphor of 'casting' and 'dispelling' programs, which we refer to as 'spells'." See the announcement and the release notes while downloading the compressed ISO image: SMGL-ISO-0.5.iso.bz2 (138MB). If you like the project and wish to support it, don't forget to visit the Source Mage Shop and order some of the interesting items on offer.



Aller plus loin


	
L'article sur sourcemage.org
(5 clics)


	
Image ISO
(15 clics)


	
le site de SourceMage GNU/Linux
(2 clics)
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